



News Release

Communiqué

N° 82

Le 1^{er} mai 1992

M. WILSON ACCUEILLE À OTTAWA LE MINISTRE JAPONAIS DU COMMERCE LES 3 ET 4 MAI

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé que M. Kozo Watanabe, ministre du Commerce international et de l'Industrie du Japon, sera au Canada les 3 et 4 mai 1992.

M. Watanabe s'entretiendra avec le premier ministre Mulroney et M. Wilson de diverses questions commerciales bilatérales et multilatérales. Ils se pencheront également sur les résultats de la récente rencontre du Comité économique Canada-Japon et sur ceux de la réunion des ministres du commerce de la Quadrilatérale, qui s'est tenue au Japon.

«Nous devons profiter de toutes les occasions pour faire évoluer nos liens économiques avec le Japon, qui est une importante puissance économique et notre deuxième partenaire commercial, a déclaré M. Wilson. Je suis heureux que la visite de M. Watanabe au Canada nous permette de discuter de l'accroissement des liens commerciaux entre les deux pays.»

La rencontre suit dans la foulée d'une année marquante pour les relations entre le Canada et le Japon. L'an dernier, le Premier Ministre s'est rendu au Japon pour inaugurer la nouvelle ambassade du Canada à Tokyo. Le ministre Wilson y a dirigé une imposante délégation commerciale l'automne dernier et a ouvert le nouveau bureau commercial du Canada à Fukuoka. Un deuxième bureau régional sera ouvert à Nagoya au cours de l'année.